



„Weiße Flecken“ im Mobilfunk in der Ortschaft Willensen ???



Ein-Harz-Initiative ruft dazu auf die „Weißen Flecken“ im Mobilfunknetz unter der E-Mail-Adresse

kontakt@einharz.de

bis zum 2. Juni 2021 zu melden.

Hintergrund: Der Geschäftsführer Frank Uhlenhaut wurde beauftragt, die drei großen Mobilfunkanbieter Telekom, Telefonica und Vodavone an einen Tisch zu holen. Die Wirtschaftsvertreter wollen wissen, wie es mit dem Ausbau des Mobilfunknetzes im Harz weiter geht. Damit es um Konkretes gehen kann ist es wichtig die „Weißen Flecken“ genau benennen zu können.

Meldet euch bitte um die Infrastruktur in der Ortschaft nachhaltig verbessern zu können.